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В настоящее время джазовое исполнительство на аккордеоне обретает все большую

популярность, в связи с этим возникла острая необходимость в современном джазовом нот-

ном материале.

В своих транскрипциях Олег Добротин применял опыт таких выдающихся джазовых

аккордеонистов, как Арт Ван Дамм, Фрэнк Марокко, Леон Сэш, Тони Дэннон, Владимир

Данилин. В сборник вошли транскрипции для аккордеона популярных джазовых стандар-

тов, такие как «Satin Doll», «Misty», «Sunny Side Of The Street» и др.

Сборник предназначен для студентов музыкальных училищ, музыкальных вузов, а

также профессиональных музыкантов.
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burg: Publishing house “Lan”; Publishing house “THE PLANET OF
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Nowadays, playing jazz on the accordion is gaining popularity, and it’s the reason there’s

an urgent need for modern jazz sheet music material.

In his transcriptions Oleg Dobrotin applied the experience of such outstanding jazz

accordionists as Art Van Damme, Frank Marocco, Leon Sash, Tony Dannon, Vladimir Danilin.

The collection includes transcriptions for the accordion of popular jazz standards, such as “Satin

Doll”, “Misty”, “Sunny Side Of The Street”, etc.

The collection is intended for students of music colleges, music high schools, as well as

professional musicians.

www.olegdobrotin.com

e-mail: dobrotin-jazz@narod.ru

Tel./WhatsApp/Viber +7(926)574-80-55

Instagram: @oleg_dobrotin
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